

# 虹の便り

令和5年4月号

福岡県

中山の大藤

今年は4月14日-28日大藤まつりが再開。

夜間ライトアップもされます。



## 「新入職」

新しく入植した職員を紹介します。 よろしくお祈りします。

介護ヘルパー  
西田 幸代



支援相談員  
隅田 久幸

介護士  
下妻 恵梨



介護士  
岡迫 悦子

## 理美容について

通所理美容日 4月24日(月)、25日(火)

5月22日(月)、23日(火)

入所理美容日 4月10日(月)、28日(金)

5月8日(月)、26日(金)



## 「通所リハビリ」

金武小学校の近くに枝垂桜を観に行きました。老健の近くにこんな素敵な場所があったとは🍷



室見川浴いもきれいです



## 「月刊リハ」

今月は園芸活動のレポートです♪

リハビリ室から見える山の景色も新緑に変わりつつあり、  
日に日に『春』を感じられるようになってきました☆  
ベランダで栽培している花たちもきれいに咲いて  
私たちの目を楽しませてくれています。



## ☆創作活動の紹介☆



リハビリ室では『つまみ細工』が  
ちょっとしたブームになっています♪  
小さな布を折ったりつまんだりして  
お花を作っています。



## 「職員リレー」

皆さんこんにちは。理学療法士の小山真也です。  
私の生まれ育った島原半島の春から夏にかけての  
おすすめ観光スポットを紹介します。  
島原半島は雲仙岳の火山活動で出来た半島で周囲  
を海に囲まれた自然豊かなところです。



ゴールデンウィーク期間中の5月4日には戸の隅  
の滝祭りが開催されます。露店や催し物があり、  
滝壺ではそうめん流しが行われます。6月には  
小浜温泉でジャガランダフェスタが開催され  
ます。「ジャガランダ」とは世界3大花木のひ  
とつと呼ばれる熱帯樹木で淡い紫色の花を咲か  
せます。

夏はキャンプや海水浴が楽しめます。雲仙温泉から車で10分程のところにエ  
コ・パーク論所原（ろんしょばる）があります。ここは雲仙天草国立公園にある  
キャンプ場で、乗馬や草ソリなどのアクティビティも楽しめます。前浜海水浴場  
は島原半島で最も利用客が多い海水浴場です。透明度が高く遠浅の砂と美しい松  
林が広がり、ボートセリングなどのマリンスポーツを楽しむことができます。



雲仙温泉や小浜温泉が有名ですが、家族連れで自然を楽しめる観光スポットも  
たくさんあるので機会があれば訪れてみて下さい。

次回は 近藤 渉平 さんが担当します。